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LBFR - Léon Blum / Folie Régnault 
Groupe d’animation 

 
Compte-rendu de la réunion du 9 décembre 2024 

Salle d’attente des mariages - 18h30 
 
 
 

Préambule : 
Pour cette réunion, le Bureau des conseils de quartier (ex Cellule) avait convoqué, en plus des 

membres du groupe d’animation, de nombreux " membres du CQ " inscrits sur sa liste : 

 
Membres LBFR Présents (7) : Monique Boussemart, Martine Deslouis, Josette Kefalas, Valérie Kulig, 

Sophie Noonan, Nadine Percheron et Colette Vallat. 
Excusées (2) : Gloria Moniz Pereira et Sylvie Sancenot. 
Absent(s) (13) : Mathias Azaz, Geneviève Binama, Annie Bource, Aoua Diabley, « sab martinet », 

Christian Mercadiel, Catherine Letellier, Clotilde Engler, Pia Monnier, Olga Seniavine, Audrey 
Solignac, Amel Derghal et Catherine Bouton. 

 
 

A notre arrivée, nous découvrons que le Bureau des CQ a également convié à cette réunion de 
nombreux membres du CQ BP et membres de CQ sympa (Philippe, Isabelle, Élisabeth, Mona, Hélène et 
Danielle). 

 
Claire, au nom du Bureau, anime la réunion. 
 
Au fil de la discussion, il s’avère que les participant(e)s ne connaissant absolument pas le 

fonctionnement des CQ, bien que la plupart participe depuis de très longs mois aux apéros citoyens. Se 
pose alors la question de la réelle utilité et le vrai rôle de ces apéros, créés par CQ sympa, qui servent de 
vitrine aux CQ. 

De plus, aucun document ne semble leur avoir été transmis, préalablement à cette réunion (liste des 
commissions, organigramme de fonctionnement...). 

 
Le point sur l’avenir des groupes d’animation est soulevé. Pour mémoire, parmi les 9 membres du 

groupe d’animation actuel, seulement quatre pourront se représenter lors de la prochaine plénière en 
février (Colette, Gloria, Clotilde et Sophie). Parmi ces quatre, peu sont motivés pour reprendre la suite. 
 

Concernant les ateliers/commissions, il est confirmé qu’un regroupement devra être effectué afin de 
n’avoir que trois ateliers par CQ. Il faudra également limiter les projets à trois, quatre grand-maximum, par 
CQ afin de ne pas surcharger le travail du Bureau qui s’occupe désormais de très nombreux projets de la 
mairie (budget participatif, Embellir votre quartier, démocratie locale avec la MVAC, cartes blanches…). 
 

Dans ces conditions, il est très difficile pour des bénévoles motivés et plein de projets, de continuer et, 
pire, de devoir abandonner leur projets, faute de ne plus pouvoir être accompagnés, comme les années 
précédentes. 
 

Enfin, Claire nous informe qu’elle quittera son poste en mars, de même qu’Alice. 
 

Compte tenu du temps pris à cette présentation, il n’a pas été possible d’aborder l’ordre du jour prévu 
par le groupe d’animation (suivi des projets par commission). 
 

°     ° 
° 

 


